
 

＜週報№ 3,054＞ 3,167回例会 

2024年 7月 26日（金） 

■会長／小口 泰幸  ■幹事／宮坂 康弘 

◆司会＝川村 総一郎ＳＡＡ、吉越 潔副ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

◆ラッキーナンバー＝No.31神谷尋文君 

◆ニコニコボックス＝●小口泰幸君・宮坂康弘君＝本日は出

席委員会の担当例会です。よろしくお願いいたします。●小針

哲郎君＝結婚祝いのお花、ありがとうございました。●吉越潔。

●神谷尋文君＝ラッキーナンバーに当たって。 

 

◆会長告知・小口泰幸君＝本日の会長告知は、新年度が始まり

長野日報さんに諏訪グループ各クラブ会長の抱負が掲載され

ましたのでご紹介させていただきます。 

岡谷ロータリークラブ会長山城屋肉店の山崎典夫さんは「コ

ロナ禍が終わり新しい社会スタイルが始まる中、異常気象、災

害、地政学リスクが経済へ与える影響は計り知れず先行き不

透明な状況が続いている。ロータリアンは職業奉仕を通じて

地域の発展や平和に寄与することが使命。本年度は岡谷ロー

タリークラブ初めての担当事業である『RYLA』が岡谷で開催さ

れるので会員の協力を得て開催したい」と仰っています。 

富士見ロータリークラブ会長八ヶ岳ホーム＆リゾートの河角

清一さんは「会員同士の親睦を深め、団結しよう」をスローガ

ンに掲げ、奉仕活動を展開するとし、入笠山や JR富士見駅前

花壇の植栽事業、地元の富士見高校農業クラブやボーイスカ

ウト富士見第 1 団への活動費助成、奉仕活動に取り組む団体

を助成する事業などに力を入れる。富士見ロータリークラブ

の会員は 18 人。今月 1 日付で新会員 4 人が加入した。「会員

同士の親睦を第一に考え、楽しく有意義な活動を展開する中

で、会員増強にも力を入れたい」と仰っています。 

茅野ロータリークラブ会長長野興産の竹村一男さんはクラブ

テーマを「奉仕の和 こころひとつに」とし、ポストコロナと

なった今、会員にはロータリーの社会意義を見つめ直し、一人

一人が自己の責任と判断において、自分の職業を通して社会

や世界に発信してほしいと仰っています。 

諏訪湖ロータリークラブ会長太田屋の太田淳也さんは諏訪湖

清掃や植樹など地元中学生らとの連携作業や、フィリピン・セ

ブ島の小学校への楽器寄付などさまざまな奉仕活動を引き続

き実施する。40 周年を機に、事業の見直しや改革にも取り組

む方針。「諸先輩方、会員の力を借りながら 1年間突き進みた

い」と仰っています。 

岡谷エコーロータリークラブ会長医療法人研成会の井口光世

さんはロータリー財団地区補助金を活用した第28期自然の玉

手箱事業、青少年育成基金を活用した岡谷工業高校での「もの

づくり支援」事業、市内中学校への出前講座、八ヶ岳コマクサ

自生保護活動の支援、ボーイスカウト、ガールスカウトの活動

支援などを継続。新規事業では戦略計画委員会を設置し、3年

を見通したクラブ目標などを検討し、野外例会や家族例会で

親睦を深め、３５周年記念事業を実施する。ガバナー補佐事務

局への協力も行う。「戦略計画委員会でクラブの今後の方向性

を検討していきたい。創立 35周年にあたり、親睦と懇親を深

める中で、クラブの未来を考えていきたい」と仰っています。

諏訪大社ロータリークラブ会長湖の美荘の石川秀一さんは

「友愛と奉仕活動に注力して会員の資質の向上に努める」と

仰っています。 

この諏訪グループを束ねるガバナー補佐の山崎廣和さんは、

諏訪グループは２６００地区 9 グループの中で最大の会員数

を誇っており、7クラブが連携を深めていけば大きな奉仕活動

にもつなげられる。そして、ロータリアンの皆様と共にロータ

リーを楽しんでいきたいと仰っています。この意を汲んで活

動していきたいと思います。。よろしくお願いいたします。 

本日の会長告知は以上です。 

ありがとうございました。 

◆幹事報告＝①本日の例会は、出席委員会による「出席率向上

と表彰」です。出席委員会の皆さんよろしくお願いします。 

②新入会員・中部電力パワーグリッド株式会社諏訪営業所長 

大庭剛（おおば・つよし）様が本日より入会となります。のち

ほど入会セレモニーを行います。所属委員会は出席委員会で

す。③２０２６－２７年度のガバナー補佐選出に当たり、新た

な組織・ガバナー補佐選出委員会を編成し、対応することが理

事会で決定しました。メンバーは、小口武男前ガバナー補佐、

山田文雄歴代会長会・指名委員会座長、八幡一成前ガバナー補

佐事務局幹事、玉本広人・小口武男ガバナー補佐年度会長、小

口泰幸現会長の 5 名と、オブザーバーの幹事・宮坂の計 6 名

で構成します。④クラブ計画書の正誤表をお配りします。ご迷

惑をおかけしました。訂正をお願いします。⑤新入会員セミナ

ーの追加連絡が来ております。新たに佐藤忠士会員、宮田好美

会員、大庭剛会員の３名が対象です。ご都合がつけば出席をお

願いします。⑥来週、８月２日の例会は、クラブフォーラム、

会員増強・拡大月間です。会員増強、会員選考、職業分類委員

会の皆さまよろしくお願いします。                                                                

◆新入会員入会セレモニー●三井章義君＝皆さんこんにんち

は。新入会員のご紹介をいたします。大庭剛さん、1981 年生

まれの 43歳、中部電力パワーグリ

ット株式会社諏訪営業所長でいら

っしゃいます。ご出身は福岡県、現

在のお住まいは三重県桑名市でご

ざいまして、今回、初めての長野県

勤務とのことであります。特技が凄

くて、剣道 5段だそうです。小学校

1年生から今まで、剣道を続けてい

らっしゃるそうです。趣味は、ガーデニング・ゴルフだそうで

す。 

●大庭剛君＝皆さん、こんにちは。只今、ご紹介頂きました

中部電力パワーグリッド諏訪

営業所の大庭と申します。今

年 4月より、小林の後任で諏

訪に参りました。先ほどのご

紹介にもありましたように、

長野県も諏訪もはじめての勤

務になりますので、分からな

いことだらけですが、その中

本日 58.82％ 21名欠席 
前回訂正 74.00％ 13名欠席 



でロータリークラブに入会をさせて頂きました。皆様と交流

をさせて頂き、地域を知り、私どもの仕事である電力の安定

供給に努めて参りたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

◆クラブ協議会・出席委員会「出席率向上と表彰」 

●前島正出席副委員長＝本日、三澤委員長がお休みのため、

私が進行をいたします。なお、三澤委員長より、皆様にメッ

セージを頂いております。本日

は、出席率向上と例会ですが、委

員長である私自身が、出張のため

参加することができず、大変申し

訳ございません。出席委員会とし

て、出席率向上を目標として掲げ

ながら、欠席しない委員会のメンバーに進行をお願いしなけ

ればならない事態となり、重ねて申し訳ありません。本日の

例会は、前年度例会の皆勤賞ということで、総勢 28名の表

彰者の皆さま、本当におめでとうございます。今年度につき

ましても、しっかりと例会の案内メールを行い、少しでも多

くの皆様に例会出席をして頂けるよう、出席委員会としても

活動して参りたいと思います。また、ロータリークラブの目

的でもある、奉仕の理念を大切にし、はぐくむための基礎で

ある活動が例会の出席でありますので、出席することの大切

さを発信していき、出生率の向上に努めたいと考えておりま

す。また、出欠席の正確な記録と保存を行ってまいります。

最後に、お昼ごはんが無駄になることは勿体ないので、欠席

する場合には事務局へご連絡いただけますと助かります。よ

ろしくお願いいたします。 

 

◆皆勤賞 表彰者 

55年：三井章義君・太田信男君 

43年：有賀昭彦君・藤森郁男君 

39年：森幸俊君 38年：山崎晃君 

29年：折井俊美君  

28年：小口武男君・朝倉英仁君 

27年：河西正一君 22年：古屋了君 

21年：八幡一成君  18年：玉本広人君 

17年：伊藤武利君  15年：岩波寿亮君 

12年：北川和彦君 

11年：小平直史君・川村総一郎君 

10年：飯田兼光君 

9年：山田文雄君・小口泰幸君 

8年：小針哲郎君  6年：五味武嗣君 

5年：宮坂康弘君・合田敦子君 

4年：平林正光君・善治直樹君 

2年：吉越潔君 

 

 

 

  

◆今後の例会日程 

 

8/2(金) クラブフォーラム（会員増強・拡大月間） 

8/9(金) 家族例会（納涼夜間例会） 

8/16(金) 法定休日 

8/23(金) ゴルフ例会（諏訪湖カントリークラブ） 

8/30(金) クラブ協議会（前年度決算・新年度決算） 


